

# DELIK HUKUM

## Hadir Di SMK Kristen 5 Klaten, Babinsa Kebonarum Beri Wasbang

Budiyanta - [KLATEN.DELIKHUKUM.ID](http://KLATEN.DELIKHUKUM.ID)

Jul 13, 2022 - 15:42



*Koramil 06/Kebonarum Kodim 0723/Klaten Serma Agus Dwi Wahyudi beserta dua orang anggota memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan pembekalan kemampuan Bela Negara kepada pelajar SMK kristen 5 klaten, (13/07/2022).*

Klaten - Bertempat di Aula SMK kristen 5 klaten, Desa Tegalyoso, Kecamatan Klaten Selatan, Kabupaten Klaten, Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 06/Kebonarum Kodim 0723/Klaten Serma Agus Dwi Wahyudi beserta dua orang anggota memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan pembekalan

kemampuan Bela Negara kepada pelajar SMK kristen 5 klaten, (13/07/2022).

Dalam kegiatan yang diikuti 280 orang siswa ini, Serma Agus Dwi Wahyudi menjelaskan bahwa pemberian materi Wasbang tersebut bertujuan untuk menumbuhkan kecintaan para pelajar kepada tanah air, menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara, Pancasila sebagai ideologi bangsa dan kerelaan berkorban bagi negara.

“Empat Pilar Kebangsaan Negara Republik Indonesia merupakan hal mutlak yang harus diketahui dan dipahami oleh peserta. Dalam hal ini Empat Pilar Negara kita terdiri dari Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika, dan NKRI. Pancasila sebagai Dasar Negara, Pancasila sebagai Jiwa dan Kepribadian Negara, Pancasila sebagai Ideologi Negara serta Pancasila sebagai Tujuan Hidup Kita,” jelas Serma Agus Dwi Wahyudi.

Menurut Babinsa Serma Agus Dwi Wahyudi, UUD 1945 merupakan Dasar Pedoman Negara untuk meraih Kemerdekaan, sementara Bhinneka Tunggal Ika merupakan Semboyan Negara untuk mempersatukan seluruh wilayah, suku, budaya, bahasa dan agama diseluruh wilayah Negara Indonesia.

Sementara itu Kepala Sekolah SMK Kristen 5 Klaten, Putut Krustiatmo menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa Koramil 06/Kebonarum yang telah memberikan Wasbang kepada para pelajar SMK Kristen 5 Klaten.

“Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah memberikan materi wawasan kebangsaan di sekolah Kami, karena dengan kehadiran TNI di sini membuat kami dekat dengan bapak-bapak TNI terutama anak didik kami,” pungkas Putut Krustiatmo. (Red)